

Deportista denunció ataque de perros en parque Schneider de Copiapó

TENENCIA RESPONSABLE. Municipalidad continuará con su trabajo preventivo de esterilización gratuita en la comuna.

Dayana Muñoz Araya
cronica@diarioatacama.cl

Meses de entrenamientos perdidos, heridas de considerable gravedad, además de una sensación de descuido hacia la ciudad es con lo que se quedó Omar Ogalde luego de ser atacado por dos perros mientras corría en el parque Schneider el martes pasado.

La situación tuvo lugar a las 6:40 de la mañana cuando el afectado estaba haciendo su rutina de ejercicio normal de correr. "Al llegar a la esquina con O'higgins me atacan dos perros grandes que eran de una persona que estaban en situación de calle. Me muerden por la espalda, por suerte no me botaron, pero tuve una mordida muy fuerte de glúteo, la rodilla, en la ingle y al tratar de defenderme me agarran el antebrazo izquierdo donde tengo dos puntos de sutura", relató.

Omar añadió que estos perros no están habitualmente en el parque, ya que como iba a correr todas las mañanas conoce a los animales que viven constantemente en el sector.

Además, Ogalde explicó que al momento del ataque el dueño de los perros intentó ayudarlo, pero empeoró la situación, finalmente un conductor de un vehículo particular ahuyentó a los perros.

"Así me pude arrancar del lugar y me dirigí al tiro a Urgencias, donde me atendieron", comentó Omar Ogalde.



QUEDÓ CON GRAVES HERIDAS QUE MOSTRÓ EN SUS REDES SOCIALES.

Una vez en el hospital los funcionarios ingresaron el evento en la plataforma MIDAS del Ministerio de Salud, donde se registran las notificaciones de accidentes por mordeduras atendidas por los establecimientos de salud del país. Este módulo permite apoyar la vigilancia de animales mordedores enmarcada en el Programa Nacional de Prevención y Control de Rabia Animal.

Omar Ogalde se encontraba entrenando para participar en la Maratón de Santiago de la próxima semana, competencia de la que deberá ausentarse debido a las lesiones y a que debió pausar sus ejercicios tras el ataque.

Sin embargo dice que lo que más le duele no son las heridas, ni perderse la maratón.

"Lamento que esta ciudad tan bonita, tenga tan mal manejo de los perros vagos y también un muy mal manejo de la basura domiciliar que al final ayuda a generar todo un círculo vicioso provocando inseguridad. Porque al haber mucho perro vago, éstos hacen tira las bolsas de basura generando contaminación

que no ayuda mucho a la ciudad", señaló la víctima.

PREVENCIÓN MUNICIPAL

Al tanto de que la cantidad de perros callejeros preocupa a la ciudadanía, por el peligro y los focos de infección que estos representan. La Municipalidad de Copiapó dijo que se ha preocupado de prevenir este problema con programas de esterilización, promoviendo así la tenencia responsable de mascotas.

Desde el municipio destacaron que en el último programa se realizaron 48 operativos en distintos sectores de la comuna, los que pudieron esterilizar 1.362 gatos y 1.989 perros.

Respecto al aporte de estos operativos a prevenir el exceso de perros abandonados, el jefe de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo de Atacama, Juan José Moreno, indicó "estamos muy contentos por el trabajo que hemos realizado con el municipio de Copiapó respecto a la promoción de la tenencia responsable y el cuidado animal. Esto es muy importante porque de esta manera nosotros



LA ESTERILIZACIÓN PREVIENE EL EXCESO DE PERROS SIN CUIDADOS EN LAS CALLES.

nos hacemos cargo de una de las causas de una problemática que aqueja a la comuna, a la región y al país, que es la sobrepoblación canina y felina".

En esta línea, el alcalde Maglio Cicardini, comentó que "es importante que nos acerquemos a la comunidad y atendamos sus necesidades. Hay gente que efectivamente quiere cuidar a sus mascotas y ejercer una tenencia responsable, pero muchas veces no cuenta con los medios suficientes para transporte y atención veterinaria".

"Ese es el rol de la municipalidad, impulsar alternativas para que todos accedan a los mismos servicios. El éxito e interés que generó este programa

solo nos demuestra que hay copiapinos consientes y amorosos con sus mascotas, que se levantaron temprano para inscribirse. Nosotros valoramos eso y les reafirmamos nuestro apoyo, por eso ya nos encontramos trabajando en próximos importantes proyectos para la comuna".

Respecto a futuras iniciativas, desde la municipalidad anunciaron la inauguración del centro de consultas veterinarias provisorio. Un espacio que se estableció con carácter de urgencia para dar respuesta a las necesidades más inmediatas de la comunidad, mientras se avanza en la implementación de la futura clínica veterinaria municipal.

Además, el municipio se encuentra ad portas de lanzar el programa Copiapó Activo, que visitará los distintos sectores de la comuna ofreciendo una serie de servicios. Entre ellos, se contempla la atención veterinaria con atenciones ambulatorias de vacunación antirrábica, vacunación séxtuple, desparasitaciones, entre otras.

Por último, adelantaron que la Unidad de Higiene Ambiental Municipal está en proceso de postulación para un nuevo periodo del programa de esterilización para perros y gatos que se espera, sea aprobado entre junio y julio del presente año.